
 令和 5 年 3 月 17 日 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

施 設 名：医療法人永瀬脳外科内科 小規模多機能ホーム「まほろば」 

施設種類：小規模多機能型居宅介護 

開催日時：令和 5 年 3 月 17 日 

開催場所：「まほろば」カフェオレンジ 

出席者： 

（人数）  

 

 

 

 

【議題内容】 

  １・R5.2 月～R5.4 月の状況報告 

  ２・その他 

 

１. 2 月～4 月の状況報告 

＊利用者稼働状況について 

   2月 契約者数 17名/18名 

     通い 平均 9.6人 稼働率 80.31％ 

     宿泊 平均 4.8人 稼働率 80.3％ 

     訪問 平均 2.5件 

     連泊者数 2名 

     新規 0名 

 終了 2名 

    3月 契約者数 16名/18名 

     通い 平均 9.6人 稼働率 80.63％ 

     宿泊 平均 15.3人 稼働率 88.7％ 

     訪問 平均 2.4件 

     連泊者数 2名 

     新規 0名 

 ◎小規模多機能ホーム「まほろば」は「すみよし」のサテライト型で、登録定員 18名 

  通い 1日定員 12名、泊まり 6室 6名で運営しております。 

  ＊事故、ヒヤリ、苦情報告 

利用者 0 人 知見を有する者等 0 人 

利用者家族 2 人 地域包括支援センター職員 0 人 

地域住民の代表 2 人 益田市職員 1 人 

第三者委員 1 人 施設職員 2 人 



      ２月 事故 0件 苦情報告 0件 ヒヤリ 4件 その他 1件 

       1月 事故 0件 苦情報告 0件 ヒヤリ 1件 その他 0件 

 ◎２月 

事故報告：0件 

他事故報告：1 件（①2/7 午後のレクリエーション(風船バレー)中にアクリル板に手

が当たり机から落下させてしまい割ってしまった。) 

 ヒヤリハット：4 件（①薬のセット忘れ。②帰宅時に荷物を返し忘れる。③洗濯物の返

し忘れ。目薬返し忘れ。） 

 苦情報告：0件 

◎３月 

  他事故報告：0件  

  ヒヤリハット：1件(①歩行器歩行の利用者がバランスを崩し転倒しそうになった。) 

  

＊活動報告 

   ２月～節分会(2/2・2/3) 誕生日会(2/9・2/17) 季節を感じるドライブ(2月中) 

   ３月～誕生日会(3/4・3/14・3/16・3/21) ぼた餅作り(3/23・3/24) 

      花見ドライブ(3月下旬) 壁画作り(3月中) 

＊会議、勉強会 

   ・スタッフ会議 2/24、3/21（ご利用者状況・状態確認・業務改善・介護職員に大切な

こと） 

   ・勉強会 2月～食事介助について(スタッフ会議にて) 

        3月～①プライバシー保護について ②法令順守・論理について 

           ③身体拘束について （①②③回覧方式で実施） 

   ・研修等 2/16ケアマネジメント支援研修会(安心生活支援センターとは) 

 

２. その他  

  ①職員及び人事紹介 

    退職：O CW(3/15付)、N CW(3/31付)、S CW(3/31付) 

    異動：T CW(3/16付 小規模多機能ホーム「すみよし」から) 

  ②新型コロナウイルスの対策について 

   令和 5年 3月 13日以降、厚生労働省からマスクの着用の考え方の見直しが示される 

   中、「まほろば」においては、以下のような対応を行うことにしました。 

    ①重症化リスクの高い方への感染を防ぐため利用の際はマスクの着用のお願い。 

    ②施設訪問者等へのマスクの着用のお願い。 

    ③職員の勤務中のマスクの着用の徹底。 



   また、施設内の消毒の徹底と手指消毒の徹底を行っております。今後も引き続き 

  「まほろば」から感染者が出ないために努力していきたいと思っております。 

  

 ◎地域の皆さまへ 

 ①「認知症カフェ」の開催について 

   一昨年の 3月から新型コロナウイルスの蔓延防止のため休止中。 

   新型コロナウイルス流行の終息後には再開を考えておりますので皆様方の参加を心 

   よりお待ちしております。 

  ②R4年度 小規模多機能型居宅介護「サービス評価」の実施について 

   委員の皆さまに承認して頂いた『サービス評価総括表』と『事業所自己評価』を市高

齢者福祉課に(3/9)提出いたしました。今回の改善計画に基づいて来年度もより良い

サービスが提供できるよう頑張っていきたいと思っております。 

  ③来年度の運営推進会議の委員について 

   大変恐縮ではございますが「まほろば」といたしましては、次年度も委員をお願いし

たいと思いますがいかがでしょうか。 

   皆様、色々と諸事情があり大変だとは思いますがよろしくお願いいたします。 

 

 ◎ご意見・質問・ご感想 

  ・事故でアクリル板が割れたとありますが、割れ方はどのような感じでしたか 

    ⇒ 粉々にはならず、筋が入った感じです 

  ・マスク着用も緩和されるようですが、アクリル板はどうなるのでしょうかね 

    ⇒ 利用者様の中には、マスクを外してしまう方もいますし、食事中など、吹き出  

      してしまう人もいるので通分はこのままの方が良いにかなと思います。 

      5月に 5類に引き下げになれば、また対応も変わってくると思います。 

それと今はインフルエンザもあるので、しばらくはこのままになると思います。 

  ・暖かくなると活動も広がってきますね 

  ・12月から絶対無理だろうと思う難し方をお願いしたのですが、とてもスムーズに過 

   ごしているようで、とても嬉しく思っています。 

    ⇒ 全然問題もなく過ごされています。 

  ・職員の変動がありましたが、今の人材の状況としてはどうですか。稼働率が良いので 

   退職者が出ると困るのでは。 

    ⇒ 大変です。 

  ・ 

 


